



Auch, le 27 février 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Salon International de l'Agriculture 2024 : un « speed-dating agricole » avec Gabriel Attal sur l'espace Gers**

Mardi 27 février, à l'occasion du Salon International de l'Agriculture, le Président du Département, Philippe Dupouy, s'est entretenu avec le Premier Ministre Gabriel Attal.

En déplacement dans le Hall de la Région Occitanie, le Premier Ministre s'est présenté sur le stand du Gers. Aux côtés de Carole Delga Présidente de la Région Occitanie, parlementaires, conseillers départementaux, et représentants du monde agricole gersois, Philippe Dupouy a évoqué plusieurs sujets.

Situation de la collectivité départementale, d'abord. Face à la hausse des dépenses de solidarité et à la baisse inquiétante des recettes du Département, en particulier des droits de mutation à titre onéreux, le Président du Département a signifié son mécontentement quant aux non-réponses de l'État.

Inquiétude du monde agricole, ensuite. Aggravation des dégâts dus aux aléas climatiques à répétition, crises sanitaires, Philippe Dupouy et les représentants du monde agricole ont alerté le Premier Ministre sur le système assurantiel qui, malgré une réforme récente, ne répond pas aux attentes de nos viticulteurs.

Transmission et installation, enfin. Avec 2 installations pour 10 départs à la retraite et 60% d'agriculteurs de plus de 55 ans, le Gers doit faire face à l'enjeu crucial qu'est la transmission. Le Président du Département et Carole Delga, ont rappelé le dispositif d'accompagnement des jeunes mis en place à l'échelle régionale et complété à l'échelle départementale. Un soutien dont pourront bénéficier les futurs agriculteurs, étudiants des lycées agricoles de Mirande et de Riscle, que le Premier Ministre a eu l'occasion de saluer. La transmission, un sujet que Gabriel Attal a soumis à son Ministre de l'Agriculture, Marc Fesneau, présent à ses côtés.

#### **Le Mot du Président**

*« Comme je le disais récemment, le Salon International de l'Agriculture, n'est pas seulement un lieu de mise en valeur de notre terroir, il est aussi et surtout un lieu d'échanges avec les nombreux responsables du Gouvernement qui se pressent chaque année un peu plus.*

*Cette entrevue avec le Premier Ministre, Gabriel Attal, m'a permis d'évoquer des sujets importants pour le Gers. J'avais promis aux agricultrices et agriculteurs gersois de porter leur parole auprès*

*du Gouvernement dès que l'occasion se présentait, nous continuerons à soutenir leur combat légitime. L'agriculture à la gersoise, celle des savoir-faire, des transmissions entre générations, doit être défendue. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.*